

12. Internationales Festival

ABTENAU IST BÜHNE

12. bis 15. September 2024

Theater Abtenau & Salzburger Amateurtheaterverband
unterstützt durch ÖBV-Theater



Bild©Peter Pletz / Beloe Theater, Abtenau 2022

URAUFFÜHRUNGEN

Neue Theaterstücke – Neue Bearbeitungen – Neue Theaterformen

Zum 12. Mal findet das internationale Theater- und Kulturfestival „Abtenau ist Bühne“ statt. Unter dem Motto „URAUFFÜHRUNGEN“ wollen wir zu mutigen Bühnenkreationen anregen. Wir ermutigen euch, Theaterstücke zu schreiben und erstmals auf die Bühne zu bringen oder alte Stoffe neu zu denken und in neuen Theaterformen zu präsentieren. In diesem Festival dürft Ihr die Komfortzone eurer Theatererfahrung verlassen und Neues ausprobieren. Die Aufführungen sollen mindestens 10 Minuten und maximal 70 Minuten dauern. Performances mit oder ohne Sprache, mit Tanz, Bewegung, Musik oder anderen Ausdrucksformen sind ebenso willkommen wie Lesungen neuer Texte oder Improvisationen.

Die Uraufführung des Stückes kann im Lauf des Jahres 2024 stattgefunden haben.

Das neue, professionell ausgestattete Theater Abtenau dient technisch anspruchsvollen Produktionen als Aufführungsstätte, es werden aber auch andere Schauplätze in Abtenau bespielt. Wir freuen uns auf Straßentheater, Scheunentheater, Aufführungen in Gasthöfen und auf freien Plätzen.

Die Festivaleröffnung am Donnerstag, 12. September um 20 Uhr gestalten alle teilnehmenden Gruppen als „open stage“ –Veranstaltung. Die Ensembles des Festivals präsentieren sich oder ihre Nationen in ihrer speziellen Art mit Kurzauftritten, Musik, kulinarischen Kostproben u.a.

Ausstellungen bildender Künstler*innen werden den Ort mit Farben und Vielfalt bereichern.

Die mitwirkenden Gruppen erhalten Vollpension in Abtenau für max. 10 Personen für die Dauer des Festivals. Aufführende Mitgliedsgruppen des SAV erhalten zusätzlich Fahrtkostenersatz.



**Bewerbungen bis 12. Mai 2024 an
Veronika Pernthaler-Maeke
Email: v.pernthaler@sbg.at
www.theater-abtenau.at
www.sav-theater.at**

12th International Festival

ABTENAU IS STAGE

12th to 15th September 2024

An event organized by
Salzburg Amateur Theatre Association and by the Theatre Abtenau
supported by Austrian Amateurtheatre Association

PREMIERES

New plays - new adaptations - new forms of theatre

The international theatre and cultural festival "Abtenau is stage" will take place between 12th and 15th September 2024. The theme this year is "PREMIER PERFORMANCES". We want to encourage you to bring new stage creations, to write plays or to rethink old material and present it in new theatre forms. In this festival you can leave the comfort zone of your theatre experience and try out new things. The performances should last a minimum of 10 minutes and a maximum of 70 minutes. Verbal or non-verbal performances, dance, movement or music are just as welcome as other forms of expression.

The premiere of the play may have taken place in 2024.

The main venue will be the new Theatre Abtenau but there will be as well other venues and performances spread over the town of Abtenau. Exhibitions from various artists will fill the town with colour and variety. Participants will benefit from free full day lodging in Abtenau (max. 10 persons per group) during the festival.

Participants will be responsible for travel expenses and expenses related to their performance.

Participation in the opening ceremony on Thursday, September 12th, 8 p.m. is obligatory. The participants present their nation in their individual, special kind with short plays, songs and more.

Please send in applications by May 12th 2024

Contact:

Veronika Pernthaler-Maeke
Salzburg Amateurtheater Assoziation
Bergstrasse 12
5020 Salzburg
Email: v.pernthaler@sbg.at

Theater Abtenau

www.theater-abtenau.at

Salzburger

Amateurtheaterverband

www.sav-theater.at

Österreichischer Bundesverband

für außerberufliches Theater

www.oebvtheater.at

THEATER
ABTENAU



SALZBURGER
AMATEURTHEATER
VERBAND

ÖBV
SCHÜLERJUGENDAMATEUR
Theater



LAND
SALZBURG

**ABTENAU IS STAGE
ABTENAU IST BÜHNE**

12th to 15th September 2024 in Abtenau / Austria

APPLICATION FORM / BEWERBUNG

(wird bei Bedarf als Word-Datei zugesandt)

1	Name of the group <i>Name der Gruppe</i>	
2	Name of the leader <i>Name des Leiters /der Leiterin</i>	
3	Contact address <i>Kontaktadresse</i>	
4	Mobile number <i>Telefon</i>	
5	Email Website	
6	Title of the play <i>Titel</i>	
7	Author of the play <i>Autor</i>	
8	Director <i>Regisseur*in</i>	
9	Kind of the play <i>Genre</i>	
10	expected duration of the play <i>voraussichtliche Aufführungsdauer</i>	
11	Time for building and dismantling of the scene and light <i>Zeit für Auf- und Abbau inkl. Licht</i>	

12	Stage conditions <i>Bühnenanforderungen</i>	
13	Technical conditions <i>Technische Anforderungen</i>	
14	Special conditions, special effects, fire etc. <i>Besondere Anforderungen, Spezialeffekte</i>	
15	Suitable age of audience <i>Für welches Alter geeignet</i>	
16	Language of performance <i>Aufführungssprache</i>	
17	Synopsis of the play (maximum 50 words) in English or German <i>Inhalt des Stücks (max. 50 Wörter)</i>	
18	Number of members <i>Anzahl der Mitwirkenden</i>	
19	We will participate in the complete festival. <i>Wir werden am gesamten Festival teilnehmen.</i>	<input type="radio"/> Yes <input type="radio"/> No
20	About the group (maximum 50 words) <i>Informationen über die Gruppe (max. 50 Wörter)</i>	
21	Two pictures <i>2 Bilder</i>	Email or Wettransfer
22	Tube-link (if possible)	

Please, fill in this application form and return it by Email with two pictures in high quality as attachment.

Only complete applikations are accepted.

Bitte sendet dieses Bewerbungsformular ausgefüllt mit repräsentativen Bildern in hoher Auflösung als Email.

Nur komplette Bewerbungen werden akzeptiert.

Please send the complete application until May 12th 2024 to:
Bewerbungen bis 12. Mai 2024 an:

E-Mail: v.pernthaner@sbg.at or vorstand@sav-theater.at

**Veronika Pernthaner-Maeke
Salzburger Amateurtheaterverband
Bergstraße 12
5020 Salzburg**

www.theater-abtenau.at

www.sav-theater.at